

Oh ! A la maternelle  
on apprend !



# *A la maternelle on enseigne !*

Assez de mépris monsieur le ministre,

Oubliez les couches et la sieste ! Sachez que la maternelle n'est pas une garderie. C'est un lieu de socialisation et d'apprentissage, où se construisent les premières réussites, et ce dès 2 ans. Devenir élève, c'est acquérir, par des activités multiples, l'autonomie qui permet de grandir.

Commencer à travailler avec les autres, apprendre à s'exprimer et à communiquer. Développer ses capacités langagières, intellectuelles et motrices.

Nous vous demandons de retirer vos propos méprisants et de nous donner les moyens suffisants. La maternelle est une véritable école et doit le rester. C'est d'une école pleine d'ambition et d'avenir dont les élèves, les parents et les enseignants ont besoin.

DEPARTEMENT : ..... ECOLE: .....

NOM(S) : ..... SIGNATURE(S) : .....

Monsieur le Ministre  
de l'Education nationale  
110 rue de Grenelle  
75007 Paris

A remettre  
au SNUipp-FSU  
128, bd Blanqui  
75013 Paris  
ou section  
départementale

